

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Carine Mekam Ndong: "Ramenner au Gabon ma première médaille d'or dans une compétition majeure"

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'union. Actualité oblige, comment vivez-vous la situation de confinement liée au coronavirus ?

Carine Mekam Ndong : Avec le confinement, je me suis entraînée comme je pouvais dans mon jardin. Grâce à Dieu, les stades sont déjà ouverts. Et je peux désormais, plus que jamais, m'entraîner normalement, en attendant les prochaines compétitions. Mais que ce fut difficile ! Depuis votre médaille d'argent, obtenue en 2017, lors des Jeux de la Francophonie, à Abidjan, vous avez quasiment disparu des radars. Que devenez-vous ? Je n'ai pas disparu des radars, comme vous le dites. C'est la Fédération gabonaise d'athlétisme, bien au contraire, qui m'a oubliée. Après ma médaille d'argent, obtenue aux Jeux de la Francophonie, en 2017, le président de la fédération n'a jamais pris de mes nouvelles. C'est ce qui m'a fait le plus mal. Pour le

moment, je suis là ! Je continue de m'entraîner avec mon club de la Dynamique Aulnay club (France).

Vous n'avez pas pris part aux Championnats d'Afrique de 2018. Puis, aux Jeux africains en 2019. Quelles étaient les raisons de ces absences ? Pour les Championnats d'Afrique, en 2018, à Asaba, au Nigeria, la Fédération gabonaise d'athlétisme, pour des raisons inconnues, n'a pas jugé utile de m'inscrire à cette compétition. Alors que j'étais prête à tous les niveaux. J'ai été vraiment déçue par cette façon de faire de la fédération. Pour les Jeux africains de Rabat, en 2019, j'ai été, avant la compétition, opérée au niveau du cou. Cette situation m'a véritablement frustrée, dans la mesure où je m'étais bien préparée pour obtenir une médaille. Mais ce n'est que partie remise. Votre discipline, au niveau africain, est dominée par



Photo : DR

Carine Mekam Ndong (g), lors des Jeux de la Francophonie à Abidjan en 2017.

la Camerounaise Auriol Dongmo et la Sud-Africaine Ischeke Sénekal, qui règne actuellement avec un jet à 17,56 m. Quel est actuellement votre classement au niveau continental ? Auriol Dongmo, tout

comme la Sud-Africaine Ischeke Sénekal, sont de grandes championnes. Cette dernière est d'ailleurs la championne d'Afrique en titre. Pour ma part, Je suis dans le Top 5 africain. Je travaille encore et encore pour atteindre mes objectifs.

Odette Mistoul fut triple championne d'Afrique en 79, 82 et 84. Plus de trente ans après, le Gabon attend toujours sa championne ! C'est mon objectif. Les re-

cords sont faits pour être battus.

Vos ambitions ? Je n'ai pas encore réalisé mon rêve, qui est de ramener au Gabon ma première médaille d'or dans une compétition majeure. J'ai donc encore tout à prouver à ce niveau. Ainsi, je compte sur la nouvelle Fédération gabonaise d'athlétisme et le ministère en charge des Sports pour m'accompagner à réaliser ce rêve.

LIRE L'UNION EN LIGNE

MODE D'EMPLOI

Se connecter sur le site en tapant : www.e-kiosque-sogapresse.com

Sélectionner votre édition en cliquant sur le bouton **Ajouter au panier** pour commander

Valider par le bouton **Commander** et suivre les étapes d'achat suivantes :

A VOUS ÊTES DÉJÀ INSCRIT SUR LE SITE

- Cliquez sur le bouton **COMMANDER** et suivez les instructions jusqu'à l'étape N°4

B VOUS N'ÊTES PAS INSCRIT SUR LE SITE

- Inscrivez-vous en suivant les étapes du menu,
- Vérifiez vos coordonnées puis cliquez sur **COMMANDER**

Choisissez votre mode de paiement (Airtel money, carte bancaire ou Paypal) pour effectuer votre achat

Une fois le **PAIEMENT EFFECTUÉ**, rendez-vous dans le menu **MES EDITIONS** pour retrouver votre journal

* Vous devez être inscrit pour pouvoir acheter le journal. www.e-kiosque-sogapresse.com